

梁川だより 1月号

梁川地区センター
Tel 0197-37-2320
Fax 0197-37-2320
Mail nodesaki@pup.waiwai-net.ne.jp



新年明けましておめでとうございます

梁川地区コミュニティーの中心にある地区センターは、建設から約20年になりましたが、昨年は研修室・小会議室にエアコンが設置され、和室も含めて夏は過ごしやすく冬は暖かい環境を整えることが出来ました。地区の皆さんのご協力に感謝しております。

今後も多くの方が集まって、お楽しみ会、会話及びコミュニケーションの場所として利用していただきたいと思います。

ここ数年は、コロナ感染拡大のことから、振興会の事業・行事が難しい時期もありましたが、今はほぼ予定通り行えるようになりました。日本中を悩ませたコロナウイルス感染は、私たちにいろいろなことを教えてくれました。①人は一人では生きてゆけないこと、②一つの方向に向かって協力して頑張らなければならないこと、③誰かと話しをする事の大切さ等、みんなで力を合わせて何かをすることです。この4年間は、遠くへ出かける事が難しいことから、部落の集いと絆が強くなつた気がします。各部落では、自治会長・民生委員さんが中心になり、お茶っこの会、健康体操及び手芸などのものづくりが活発に行われ、その成果として文化祭には多くの活動作品を出展していただき、大変盛り上りました。

今後の梁川地区について、梁川バイパス工事がいよいよ本格的に始まる年になります。また、総合運動場に隣接してある、旧白金製作所も解体工事が予定されています。周辺の景観が大きく変わり、その跡地利用についても期待が持てる事となります。

人口減少などで今おかれている現状は難しいものがありますが、時代に乗り遅れることなく、梁川振興会がますます前進していくこと、併せて皆様のご健康を願い、年頭の挨拶といたします。



振興会長 菊池均



令和6年 新年交賀会開催しました

1月6日(土)午前11時から、今回は出席者を強制しないということで、47人の出席があり、新年にふさわしい交賀会ができました。

開会の言葉に続き、君が代斉唱、主催者挨拶では菊池均振興会長から上半期の事業に対するお礼と今後の事業への協力・お願い、市議会議員中西秀俊さんからは、梁川バイパス工事の着工、大岳高齢者いきがいセンター及びゲートボール場の解体等、地域整備状況及び計画を含む年頭のご挨拶をいただきました。

乾杯で祝宴が始まり、4年ぶりということから宴も盛り上りました。

全員で祝謡を謡い、豪華景品?を掛けたbingoゲーム大会も行われ、時間の経つのが早く感じられました。若干の飲み物不足の感でしたが、来年に活かしたいと思います。



お知らせ 旧梁川小学校（駐車場及びグランド）への『盛土』仮置きについて

12月中旬に、県南広域振興局土木部から説明ありました。内容は、最終的には梁川バイパス工事に利用するものであるが、バイパス工事側の受け入れ態勢が整わないことから、一時的に仮置きすること。発生土は、広瀬地区で行われている、一級河川広瀬川筋向田地区河川改修(その2)工事のもので、約3,000m³である。

①工期:令和5年12月20日から令和7年3月31日まで

②施工業者:EC南部コーポレーション

小学校の借用は、奥州市普通財産借り受け手続き済みとのこと、大型ダンプ車での運搬ですので安全第一であることを申し添えました。なお、長根橋付近で行われている可導掘削工事は、別途です。

2024年

January/February



月 日	曜日	内 容	行 事	時 間	場 所
1月 11日	木	梁川診療所開設日		10:30	梁川地区センター
12日	金	移動図書館巡回日 定例区長会 江刺第一中学校始業式		10:30 14:00	梁川地区センター 〃 江刺第一中学校
14日	日	冬のスポーツの日『ラージボール卓球競技』		9:00	林健センター
18日	木	江刺ひがし小学校始業式			江刺ひがし小学校
21日	日	生活環境部研修会『古布再生講習会』		8:45	梁川地区センター
25日	木	梁川診療所開設日		10:30	梁川地区センター
2月 2日	金	江刺北民児協定例会		9:30	梁川地区センター
7日	水	移動図書館巡回		9:40	梁川地区センター
8日	木	梁川診療所開設日 思い出カフェあつぱる		10:30 13:30	梁川地区センター 〃

各部等の活動報告

振興会	12/13	役員忘年会
	1/6	新年交賀会
生活環境部	1/9	幹部会
地域安全部	12/15	地域安全運動出発式
	12/15	東部立哨
	12/15・16・20・22	青色回転灯パトロール
体育振興部	12/15	役員会
教育振興部	1/7	幹部会
区長会	12/13	定例区長会
民児協	1/5	江刺北民児協定例会

今月のごみ収集日

	燃えるごみ(火)	燃えるごみ(金)	燃えないごみ 第1(水)	資源回収日 第4(月)	資源プラ類のみ不定期
1月		12日			
	16日	19日			18日
	23日	26日		29日	
	30日				
2月		2日			
	6日		7日		

おめでとうございます

①12月3日(日)『胆江地区ラージボール卓球交流大会』が開催され、梁川Aチームが団体戦28チーム中見事優勝、また、菊池康彦・信子さん夫妻が混合ダブルスで、31チーム中第3位と素晴らしい成績をおさめられました。

②1月8日(月)に行われた『第45回クラブ・職場対抗卓球大会(奥州市)』では、梁川Aチームが26チーム中第3位となりました。

おめでとうございます。



『梁川Aチーム』左から
菊池康彦さん(3区)菊池幸子さん(6区)
佐藤祥幸さん(日館区)菊池庄治さん(4区)

お願い
ます

~江刺ユネスコ協会より~
書き損じハガキを回収しています

当協会では、書き損じハガキを集め、世界寺子屋運動の一環として活動しています。

世界には、学校に通えない子供が約1億2100万人、また、学校に通えず読み書きができない大人が7億7300万人いるといわれています。

書き損じハガキ17枚で1人がひと月学校へ通えるようになります。ご家庭で眠っている書き損じハガキがありましたらぜひご協力をお願いします。

回収場所 梁川地区センター
回収期限 令和6年2月2日(金)

